

Ein Gottfriedinger verwirklicht seinen Traum

Toni Spielbauer hat mehrere Rollen in Fernsehproduktionen



Bürgermeister Gerald Rost gratuliert Toni Spielbauer.

Gottfrieding. (we) Nach dem Anfang in „Dahoam is dahoam“ gibt es mehr Rollen für den Gottfriedinger Künstler. Unerwarteter Erfolg nach einer Bewerbung bei einer Castingagentur in Berlin.

Toni Spielbauer ist schon lange als Bühnenschauspieler, Kabarettist und Musiker im Landkreis bekannt. Dass er aber jetzt im Fernsehen zu sehen ist, war nicht absehbar. Sohn Marco hatte die Bewerbungsunterlagen seines Vaters an eine Castingagentur nach Berlin und München geschickt. Das war zwar schon ernst gemeint, aber Er-

schlecht, als sie ihn im Fernsehen sahen. Auch die Filmwelt ist gut vernetzt und so empfohlen Agenturen, aber auch Regisseure ihre guten Schauspieler an andere Regisseure weiter. So war es auch hier. Die nächsten Rollenangebote kamen.

Toni Spielbauer steht jetzt bei einer Agentur unter Vertrag, die Angebote sichtet und bearbeitet. So sind mehrere Rollen, darunter mit Hansi Hinterseer und anderen bekannten Schauspielern, teilweise schon gedreht oder geplant. Auch im Tatort, K 11 und anderen Krimiserien hat er schon gespielt und in den bekannten Münchner Ge-

folg hatte man eigentlich nicht erwartet. Weit gefehlt. Schon am nächsten Tag meldete sich die Agentur bei den Spielbauers. Er wurde nach München eingeladen, dort wurde die Serie „Dahoam is dahoam“ gedreht. Toni Spielbauer bekam seine erste Rolle. Das war der Beginn. So staunten die Gottfriedinger und viele Menschen aus dem Landkreis nicht

schichten. Über Details zu Filmen darf Toni Spielbauer nichts sagen, das ist vertraglich so festgelegt. Aber eine breite Palette von öffentlich – rechtlichen und privaten Fernsehsendern ist an ihm interessiert und hat Verträge mit ihm abgeschlossen. Er lässt es, soweit das möglich ist, langsam angehen. „Es war immer mein Traum in Filmen Rollen zu übernehmen, jetzt scheint sich der Traum zu verwirklichen“, sagt er im Gespräch. „Ich gehe mit der neuen Aufgabe behutsam um“, sagt er, „das muss sich langsam entwickeln und festigen.“ So kennt man den sympathischen und bescheidenen Mann.

Auch Bürgermeister Gerald Rost zeigte sich über den Erfolg des Gottfriedingers zufrieden, als Bürgermeister und als Kreisrat sagt er, „es ist schon wichtig, dass jemand aus unserer Heimat als Künstler in die Öffentlichkeit kommt, für Gott-

frieding und für den Landkreis Dillingen-Landau, wir können uns für Toni nur über den Erfolg freuen.“ So überbrachte er die Glückwünsche des Gemeinderates und der Bürger Gottfriedings. Aber auch unbekannte Seiten hat der Künstler noch, er malt sehr gut, hat aber leider seine Bilder bis heute noch nicht ausgestellt. Das ist natürlich im Moment auch ein Zeitproblem. Die Dreharbeiten zu den Filmen und seine Tätigkeit als Musiker zeitlich unter einen Hut zu bekommen ist im Moment die größte Herausforderung. Auch das Kabarett, eine weitere Leidenschaft, will er natürlich weiterführen und sein treues Publikum nicht enttäuschen. Auch sein Engagement in der Feuerwehr und als Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins Gottfrieding soll nicht unter den neuen Aufgaben leiden. Das wird sich mit gutem Zeitmanagement aber lösen lassen.